

報告会概要

件名	都市計画道路中溝線整備事業に係る報告会	
出席者	相手先	○関係自治会長 12名
	自所属	■市街地整備課 課長、係長、主査 □新南陽総合支所地域政策課 次長兼課長、係長、主査
日時	令和7年4月17日(木) 18:30~18:50	
場所	新南陽総合支所 会議室	
主な説明内容	・事業内容の説明 ・中溝交差点整備計画についての説明 ・質疑応答	
配布資料等	提供資料：回覧用資料	
【説明内容】 1. 中溝線の事業概要と中溝交差点整備計画について スクリーン表示による説明		
【質疑応答】 (質) 西側中央分離帯が閉鎖されるので、国道2号の防府方面から市道新南陽山手線に入れない。完成予定はいつになるのか。 (回) まず中溝線を整備し、他の道路の整備状況等を踏まえ、都市計画道路の中からどの事業を進めていくかを判断する。 (質) 浜田線の事業計画は、まだどうなるかわからないということか。 (回) 都市計画道路としての計画はあるので整備する方針ではあるが、今現在、中溝線のように具体的に事業が動き出すかは未定である。 (質) 中溝線の用地買収状況は。 (回) 中溝線の用地取得率は約70%です。 (質) 浜田線から中溝線への左折、右折についてはスムーズにいくのか。 (回) 右折レーン等をつくる計画はあるが、今のところ事業化が未定なため協議ができていない状況である。 (質) 交通量は調べたのか。 (回) 交通量を調べ、この形状で安全かを判断し、この度の計画になっている。 (質) 一番怖いのが、光万寺と新堤で造成しているが、家がたくさん建っていて、今からまた子供がすごく通ると思う。富田西小学校は、ただでさえ周南市で今一番多い。その通学に関して、事故が起らないかすごく心配で特に、今、すごいスピードで車が入ってくる。そこに関して、市の方で何か時間的に配慮することはあるのか。		

(回) 中央分離帯を閉鎖すると光万寺の方面に車が増加することが考えられるので、その辺も考慮し中央分離帯を開ける計画としている。

閉会